



Cruzada Patriótica Cubana

DIOS, PATRIA Y LIBERTAD

Rda.
9/10

Miami, Agosto 30 de 1980

Señor. Guillermo Novo Sampol
No. 80125-158 - P.O. Box 1000
Leavenworth, Kansas 66048

Apreciable Señor Novos Sampol:

Sean mis líneas, portadoras de un mensaje de paz y tranquilidad. En estos momentos trascendentales que vive la humanidad y en realidad, no tengo el honor de conocerle personalmente; pero si e oido hablar tanto de ud. como de su querido hermano; al cual le estoy escribiendo así como de muchos otros. Creame Señor, que me siento muy honrado de hombres como uds. Si todos los Cubanos, diéramos de una u otra forma señales de patriotismo y lealtad, la faz del mundo le hubiese cambiado ya - y no seríamos esclavos de la Conjura Internacional.

Junto a la presente, envío a usted: "La Doctrina Nacionalista" un libro " Dios, Nación y Obrero " y un poema. De tener contesta suya, le enviaré más material ya que, hemos desplegado una campaña de liberación nacional a través de todos los países.

Muy atentamente, su compañero de lucha espiritualmente esta junto a todos los prisioneros.



Felix Barrios y Armenteros
Coordinador General de la
Cruzada Patriótica, Cubana.

¡NACIONALISMO CONTRA MARXISMO!

Felix Barrios y Armenteros
P.O. Box 014979
Flagler Station
33101 Miami/Florida.

POEMA

LAS CADENAS DEL DESTIERRO. POEMA.

Lejos de mi patria,
todo me es indiferente.
los recuerdos me matan,
sin ella yo no se vivir,
por eso es que ando errante
por los escabosos senderos
de este mundo incierto.
todo esta triste y desolado,
mi enjuto pecho, vacio esta
por que no me adapto a lo impio
y es que veo venir la traicion
que sobre la humanidad se cierne.
hoy sólo vive en mi
el ansia de regresar
a las verdes praderas
que un dia me vieran nacer,
donde dí los primeros pasos
aquella es la tierra noble y buena.
por que despues de DIOS
mi patria lo es todo para mi. —
entre ascuas muero sufriendo,
el martirio de la eterna soledad,
por las cadenas que me atan,
en el destierro despiadado
terrible y cruel.
siempre que de noche pongo
mis sienes sobre la almohada
viene a mi mente atormentada
los eternos sueños,
de mi primera juventud.
recuerdo con alegria y dolor
a mi santa viejicita
cuando con amor materno
en sus brazos me dormia.
El consejo sano y noble
de mi adorado viejecito,
el cuál con tanta ansiedad
el pan cotidiano nos traia.
aquellas infantiles horas
que junto a mis hermanos y amigos,
juguetiando alegre pasaba

sin saber lo triste y tenebroso
que en el camino de mi vida
el destino incierto me preservaba.
todo era gloria lindo y hermoso
todo color de rosa lo veia,
pero hoy que los años han pasado
¿qué distinto es todo para mí?
El duro bregar de los años
han dejado arrugas en mi frente,
mis sienes encanecidas,
destrozado el corazón,
el alma triste y envejecida
por la pena y el quebranto
de tantos amargos desengaños,
pues sólo el ansia y el deber
de la lucha cruenta y tenaz
para con honor regresar
a la hermosa tierra lejana
que un dia me viera nacer.
por que en sus entrañas sombrías
de esa tierra bella y santa
hay una tumba sagrada
que guarda los restos mortales
de quienes me dieron el ser.

F. Barrios
(Autor: Felix Barrios y Armenteros
Año 1973 Miami florida.)